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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Ordre du jour 

Date : 20 janvier 2025 

Heure : 18h30 

Lieu :  Classe de Myriam 

 

 

Vérification des présences et du quorum. 

Présents : 

                Laura Mailhot 

                Myriam Gagnon 

                Katerine Roy 

                Cyndie Boucher 

                Valérie Rouillard 

                 Marie-Ève Fecteau 

                 Marie-Hélène Lacroix  

    Annie Boisvert 

                 Stéphanie St-Louis 

                 Brigitte Leclerc 

Absent : 

 Aucun 

 

Invité : 

 Aucun 
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1. Ouverture de la réunion 

Ouverture de la réunion à 18h34 par Katerine Roy. 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est approuvé par Cyndie Boucher et secondé par Annie Boisvert 

 
3. Adoption et suivi du procès-verbal du 18 novembre 2024 

Le procès-verbal du 18 novembre 2024 est approuvé par Valérie Rouillard et secondé par Marie-Hèlène 
Lacroix. 

 
4. Question du public 

Aucune question du public.  

 
5. Sujet soumis pour adoption 

 
A-  L’année 2023-2024 s’est terminé sans aucun déficit.  
B -  Le budget 2024-2025 a été présenté. Des ajustements devront être faits au Budget 24-25, à 
la suite de demandes de coupure du Centre de Service à la hauteur de 10 000$. Le budget est 
approuvée par Cyndie Boucher et secondé par Valérie Rouillard.  
 

6. Sujets soumis pour approbation 
 

A. Aucune nouvelle sortie 
 

7. Sujets soumis pour information 
 
A. Nouvelle politique de l’organisation scolaire 

La nouvelle politique d’organisation scolaire a été présentée. Une question est demandée sur les 
choix parents versus la réservation pour le service de garde.  

B. Suivi aménagement cour d’école 

La phase d’aménagement de la cour d’école de la phase 1 est complétée et on prépare la phase 
2.  

C. Nouvelles coupures au CS 
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Discuter dans le point budget soumis pour adoption.  
 
D. Nouveau projet de collaboration avec l’UdS 

Un partenariat avec l’Université de Sherbrooke voit le jour, le réseau Uni-Vers (phase 1) va 
permettre un échange intéressant entre les étudiants en enseignements et les enseignants(es) 
de l’école Notre-Dame-du-Rosaire.  

 
8. Sujets d’informations 

 
A. Service de garde 

Le document des règles de fonctionnement du service de garde sera adopté par courriel.  

B. Comité de parents (CSSRS) 

Pas de nouvelle du comité de parent. 

C. OPP 

La soirée cinéma s’est bien passé, le film était très intéressant et un bel échange a eu lieu après 
le visionnement.  

La journée blanche s’est également bien déroulée.  

L’activité de patin s’est également très bien déroulée, il y a eu une belle participation des parents-
élèves.  

On discute d’ajouter un babillard pour afficher des photos des activités de l’OPP.  

D. Fondation 

Il est mentionné que les chandails à l’effigie de l’école qui sont vendus durant la campagne de 
financement, la marge sur ces chandails est très petite.  

Aucune autre campagne n’est prévue en 2024-2025.  

E. Enseignants/Direction 

Un petit comité a été mis en place afin de dynamiser les périodes de récréation.  

Les midis bulles sont proposés pour faire des activités calmes durant les heures du dîner : 
confection de bracelet, casse-tête, bricolage, etc.  

 
F. Varia 

Il est suggéré de reprendre la photo des finissants de 6e année.  
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9. Date de la prochaine assemblée est le 24 mars 2025 en mode virtuel.  
 

 
10. Levée de l’assemblée à 20 :24 proposé par Annie Boisvert.  


